



Editorial

ESTIMADOS LECTORES

La Revista del Hospital Juárez de México se complace en informar a ustedes que ésta se encuentra actualmente dentro de las revistas que han cumplido con todos los requisitos legales que corresponden a una revista de este tipo. El Instituto Nacional del Derecho de Autor nos ha otorgado la Reserva de Título y el International Serial Standard Number (ISSN) que se asigna a las revistas periódicas, el cual es de carácter internacional, mismo que aparecerá en el ángulo superior derecho de la portada y con el cual la Revista queda reconocida internacionalmente como una revista periódica debidamente registrada. Por su parte, la Comisión Calificadora de Publicaciones y Revistas Ilustradas dependiente de la Secretaría de Gobernación nos ha otorgado los Certificados de Licitud de Título y de Contenido correspondientes. Con la gestión y otorgamiento de estos documentos la Revista ha cumplido con los requisitos legales a los cuales estaba obligada y en este sentido, los editores y el presidente de la Sociedad de Cirugía del Hospital Juárez podemos sentirnos satisfechos.

Sin embargo, al quedar la Revista debidamente legalizada, el Cuerpo Editorial de la misma ha adquirido un enorme compromiso con las autoridades competentes y con la comunidad médica, el cual asumimos con la mayor responsabilidad.

Por otra parte, el proceso de excelencia al cual nos hemos propuesto llegar apenas ha empezado, con el debido reconocimiento por la comunidad científica de los artículos que en esta Revista sean publicados y para ello, todos los trabajos que sean recibidos serán sometidos a un riguroso arbitraje por sus pares (*Peer Review*), de tal forma que solamente los trabajos realizados con profesionalismo podrán ser aceptados por el Comité Editorial; para ello nos hemos incorporado a las más de 700 revistas internacionales que han adoptado los

lineamientos del Comité Internacional de Revistas Biomédicas (*International Committee of Medical Journal Editors* [ICMJE]) con sede en Vancouver, Canadá, mismos que desde el número anterior ya aparecen en forma de resumen en nuestra Revista, los cuales deberán ser leídos cuidadosamente por parte de los autores para que sus artículos no sean rechazados desde el principio de la evaluación.

Con respecto a los derechos de autor, tradicionalmente los trabajos que se envían a una revista y son publicados en ella, la revista pasa a ser propietaria de los mismos y el o los autores obtienen el reconocimiento que la comunidad científica otorga a quienes dedican parte de su tiempo en la fascinante tarea de publicar sus experiencias a fin de que los médicos y por extensión la sociedad se beneficien de sus investigaciones. Para ello, en todos los números de la Revista aparecerá un formato de cesión de derechos de autor el cual deberá acompañar al documento que desea publicar. Creemos que es momento de recordar al ilustre médico y humanista español Don Gregorio Marañón quien palabras más, palabras menos, dijo: *todo médico está obligado, en conciencia, a ser un investigador y entregar sus descubrimientos a la comunidad científica, si no lo hace así, solamente será un médico ingrato que se beneficiará del trabajo de los demás pero que egoístamente nunca aportará nuevos conocimientos a sus colegas y por ende a la sociedad.*

Con este pensamiento invitamos a todos nuestros lectores a que nos envíen sus trabajos de investigación, mismos que serán tratados con el respeto que se merecen; y por nuestra parte, seguiremos esforzándonos para que la revista del Hospital Juárez de México ingrese a la mayoría de los índices nacionales y del extranjero y sus trabajos sean leídos por el mayor número de lectores, momento que de manera inusitada hemos conseguido al tener a la Revista en el ciberespacio, actualmente en resúmenes y muy pronto en tex-



to completo, en la dirección de Internet que ya aparece en nuestra portada, por lo cual invitamos a quienes tengan acceso a este medio de comunicación a que nos visiten y lean los artículos de su interés de cada uno de nuestros números, incluso antes de que la revista aparezca impresa en papel.

A partir de este número, en el último de cada año, aparecerán los índices de autores y de materias, los que contendrán, en el volumen correspondiente, a todos los autores y coautores que hayan publicado sus

trabajos en nuestra Revista, y el índice de materias para la fácil localización de los temas de su interés.

El año ha sido rico en logros, solamente nos falta su interés e inquietud científica, hagamos de la Revista del Hospital Juárez de México una revista de excelencia.

Atentamente
Los editores